

Essence: Doux enfants, vous êtes tous unis par une même directive. Vous devez considérer que vous êtes des âmes et vous souvenir du Père unique. C'est ainsi que s'enfuiront tous les esprits démoniaques.

Question: Sur quelle base principale peut-on devenir des multi-millions de fois fortunés?

Réponse: En assimilant chacun des points donnés par Baba. *Comparez* ce que dit Baba à ce que disent ceux de la communauté de Ravan. Garder dans l'intellect la *connaissance* que donne Baba et faire tourner le disque de la réalisation de soi veut dire être des multi-millions de fois fortuné. Seule la *connaissance* vous permet de devenir vertueux.

Om shanti. En anglais, vous L'appelleriez "*Père Spirituel*". Quand vous irez à l'âge d'or, l'anglais, ainsi que les autres langues n'existeront pas. Vous savez qu'à l'âge d'or, ce sera votre royaume. Quelle que soit la langue qui sera parlée là-bas, il n'y en aura pas d'autre. Plus tard, cette langue changera. Aujourd'hui, il existe tant de langues! Les gens parlent la langue de leurs rois. Vous savez que tous les enfants, dans les *centres*, sont unis par la même directive. Vous devez considérer que vous êtes des âmes et vous souvenir du Père afin que tous les mauvais esprits disparaissent. Le Père est le Purificateur. Les cinq esprits démoniaques, c'est-à-dire les vices, sont présents en chacun. Ils sont présents dans l'âme. On leur donne différents noms: la conscience du corps, la luxure, la colère etc. Dieu n'est pas omniprésent. Si quelqu'un vous affirme que Dieu est omniprésent, dites-lui: "Les cinq vices qui sont dans l'âme sont omniprésents. Mais Dieu n'est pas présent en chacun. D'ailleurs, comment les cinq esprits démoniaques pourraient-ils être présents en Dieu?" En vous imprégnant de chacun des points que Baba vous donne, vous deviendrez des multi-millions de fois fortunés. Maintenant, *faites la part des choses* entre ce que disent ceux de la communauté de Ravan, et ce que dit le Père. Il y a une âme dans chaque corps, et les cinq vices sont présents en chaque âme. Les cinq vices ne se trouvent pas dans le corps; ils sont dans l'âme. Ces cinq esprits démoniaques n'existeront pas à l'âge d'or. On appelle l'âge d'or le "*monde des déités*". Ici, c'est le *monde démoniaque*. Les démons sont appelés des *diabes*. C'est le jour et la nuit. Vous êtes en train de *changer*. Là-bas vous n'aurez aucun vice ni aucun défaut; vous serez emplis de toutes les vertus. Vous serez complets avec 16 degrés célestes. Au début, c'est ce que vous étiez. Puis vous avez commencé à décliner. Vous savez désormais comment tourne le cycle des 84 vies. Nous, les âmes, avons maintenant une vision de nous-mêmes, c'est-à-dire que nous avons la *connaissance* du cycle. Tout en vaquant à vos occupations, gardez cette *connaissance* dans votre intellect. Le Père vous enseigne cette *connaissance*. Il ne vient qu'à Bharat et vous donne cette *connaissance* spirituelle. Les gens parlent de "leur" Bharat. En fait, l'appeler Hindoustan est *faux*. Vous savez que lorsque Bharat était le paradis, c'était votre royaume. Il n'existait aucune autre religion à cette époque-là. C'était le *nouveau monde*. Les gens parlent de *New Delhi*. À l'origine, Delhi ne s'appelait pas "Delhi", on l'appelait Paristhan. Ils l'appellent aujourd'hui New Delhi ou "Old Delhi". Il n'y aura plus de vieille ou de nouvelle Delhi. Cela s'appellera Paristhan. Delhi est la *capitale*. Ce sera le royaume de Lakshmi et Narayan. Il n'y aura que notre royaume là-bas. Il n'y a plus de royaume aujourd'hui. C'est pour cela que vous dites: "Bharat est notre terre." Il n'y a plus de rois. Les enfants, toute cette connaissance ne cesse de tourner dans votre intellect. Le royaume des déités a réellement existé. Ce n'était le royaume de personne d'autre. Les déités vivaient sur les berges du fleuve Jamuna. Cela s'appelait Paristhan. La *capitale* des déités a toujours été Delhi. Aujourd'hui encore elle attire tout le monde. Elle est la plus grande ville et elle est *centrale*. Mes plus doux enfants, vous savez que vous avez commis des péchés et

que vous êtes devenus des âmes pécheresses. À l'âge d'or, les âmes sont pures et charitables. Seul le Père vient vous rendre pures. C'est pourquoi vous célébrez le jour de Sa naissance (Shiv Jayanti). Le mot "jayanti" s'applique à tout le monde. C'est pour cela qu'ils l'appellent Shiv Ratri (la Nuit de Shiva). Personne à part vous ne peut comprendre ce que veut dire "la nuit". Même les grands érudits ne savent pas ce qu'est Shiv Ratri. Que célèbrent-ils alors? Le Père a expliqué ce que "la nuit" signifiait. Durant le cycle des 5000 ans, il y a la pièce de théâtre du bonheur et de la peine. Le bonheur est le jour, et la peine, la nuit. Il y a donc une confluence entre la nuit et le jour. Pendant la première moitié du cycle c'est la lumière, et pendant l'autre moitié c'est l'obscurité. Sur le chemin de la dévotion, tout prend beaucoup de temps. Ici, il est question d'une *seconde*. Ce yoga est tellement *simple*! Vous devez d'abord aller dans le monde de la libération. Les enfants, bien que vous sachiez pendant combien de temps vous êtes restés dans la libération dans la vie et dans des vies de liens, vous ne cessez de l'oublier. Le Père explique: le mot "yoga" est juste. Cependant, le leur est un yoga physique. Ici, c'est le yoga des âmes avec l'Âme Suprême. Les sannyasis enseignent toutes sortes de hatha yoga. C'est pourquoi les gens ne comprennent plus rien. Les enfants, le Père est aussi votre *Professeur*; vous devez donc vous souvenir de Lui. Vous devez étudier avec le *Professeur*. Lorsqu'un enfant naît, il a d'abord du yoga avec son père. Puis, lorsqu'il a 5 ans, il a du yoga avec son *professeur*. Enfin, lorsqu'il prend sa retraite, c'est avec son gourou qu'il doit avoir du yoga. On se souvient des trois. Mais tous les trois sont différents. Ici, le Père ne vient qu'une seule fois et devient à la fois le Père et le *Professeur*. Il est si *merveilleux*! Vous devriez vraiment vous souvenir d'un tel Père. Vie après vie, vous vous êtes souvenus des trois séparément. À l'âge d'or aussi vous avez du yoga avec votre père, puis avec un *professeur*. Là-bas on étudie, mais on n'a pas besoin de gourou car on vit dans le salut. Pourquoi trouvez-vous si difficile de vous souvenir de tous ces points? C'est pourtant facile! On l'appelle le yoga facile. Toutefois, ce n'est *pas commun*. Le Père dit: *J'emprunte provisoirement* ce corps, et seulement pour une très courte période. Les gens prennent leur retraite à 60 ans. On dit que lorsque l'on arrive à l'âge de 60 ans, on a besoin d'une canne. En ce moment, tous ont besoin d'une canne. Tout le monde partira à la retraite dans le monde du nirvana. C'est votre *douce demeure*, la *plus douce demeure* qui soit. C'est pour cela que vous avez fait tant de bhakti. Vous avez maintenant fait le tour du cycle. Les gens ne savent rien. Ils n'ont fait que mentir en affirmant que le cycle durait des centaines de milliers d'années. Si c'était le cas, vous ne pourriez pas trouver le *repos*. Ce serait vraiment très difficile. Or, vous recevez le *repos*. On appelle cela le *monde incorporel*, la *maison du silence*. L'une est la *douce demeure* physique, et l'autre, la *douce demeure* incorporelle. L'âme est comme une *fusée* minuscule. Rien ne peut être plus rapide que l'âme. Elle quitte son corps en une *seconde* et s'envole. Un autre corps est prêt pour elle. Selon le *drama*, elle doit partir le *moment* venu. Le *drama* est si *précis*! Vous savez qu'il ne laisse place à aucune *imprécision*. Selon le *drama*, le Père aussi vient exactement et *précisément* au *moment* où Il doit venir. Il ne peut y avoir de différence, ne serait-ce que d'une *seconde*. Les enfants, comment pouvez-vous savoir à quel moment Dieu le Père descend en celui-ci? C'est quand Il vous donne la *connaissance* et vous l'explique. Les gens célèbrent la nuit de Shiva et la nuit de Krishna. Ils ne célèbrent pas la nuit de Rama parce que ce n'est pas la même chose. Ils célèbrent la nuit de Shiva ainsi que la nuit de Krishna, mais ils ne savent rien. Ici, c'est le royaume démoniaque de Ravan. Tout cela doit être compris. Celui-ci est Baba. On appelle généralement un vieil homme "Baba". On n'appelle pas un jeune enfant "Baba". Pourtant, on appelle *affectueusement* certains enfants "Baba". Ainsi, ils ont *affectueusement* appelé Krishna "Baba". On l'appelle Baba lorsqu'il grandit et qu'il a des enfants. Krishna était un *prince*. Alors, comment aurait-il pu avoir des enfants? Le Père dit: J'entre dans le corps d'un vieil homme. C'est aussi mentionné dans les écritures, mais tout n'y est pas *précis*. Certains points

sont justes. La vie de Brahma est en fait la vie de Prajapita Brahma. Cela se passe en ce moment. La vie de Brahma doit s'achever dans la terre de la mort. Ici, ce n'est pas la terre de l'immortalité. C'est l'âge de confluence le plus bénéfique. Les enfants, vous seuls comprenez tout cela. Le Père vous dit: Mes plus doux enfants, vous ne connaissiez pas vos propres vies. Je vous raconte l'histoire de vos 84 vies. Chaque âge dure 1250 ans et vous vous incarnez un certain nombre de fois. Il y a 84 vies en tout. Il ne peut y avoir 8400000 vies. Ici, la peine est illimitée. Voyez comment naissent les enfants et apportent leur lot de peine. C'est l'enfer le plus extrême. Ce monde est tellement sale! Les enfants, vous savez que vous vous préparez à aller dans le nouveau monde. Quand vos péchés auront été tranchés, vous deviendrez des âmes pures et charitables. Vous ne devriez plus commettre de péchés. L'épée de la luxure vous a donné de la peine depuis le début en passant par le milieu et jusqu'à la fin. Le royaume de Ravan va se terminer. C'est maintenant la fin de l'âge de fer. C'est la grande Guerre du Mahabharata, l'assaut final. Ensuite, il n'y aura plus aucune guerre. Il n'y aura pas non plus de feux sacrificiels. Quand les gens font des feux sacrificiels, ils y placent des offrandes. Les enfants, vous sacrifiez toutes vos vieilles choses. Le Père explique: C'est le feu sacrificiel de la connaissance de Rudra. Shiva est appelé "Rudra". Ils parlent du chapelet de Rudra. Ceux du chemin de l'isolement ne connaissent pas les us et coutumes du chemin de la famille. Ils renoncent simplement à leur maison et leur famille, et vont dans les forêts. On appelle cela le renoncement. Le renoncement à quoi? À la maison et à la famille. Ils partent les mains vides. Tout d'abord leurs gourous les mettent à l'épreuve en leur faisant faire toutes sortes de tâches. Avant, ils acceptaient simplement de la farine en aumône; ils n'acceptaient aucune nourriture cuisinée. Ils devaient vivre dans les forêts en ne mangeant que des racines et des fruits. Il en était ainsi à l'époque où les sannyasis étaient satopradhan. De nos jours, ne vous demandez même pas ce qu'ils font! C'est le *monde vicieux*, alors que l'autre monde est le *monde sans vice*. Vous devriez comprendre que vous êtes *vicieux* (ceux qui s'adonnent au vice). Le Père dit: L'âge d'or est appelé Shivalaya, *le monde sans vice*. Ici, tous sont des êtres humains impurs, et c'est pour cela qu'au lieu de les appeler des déités, on les appelle des Hindous. Le Père continue à vous expliquer tous ces points. Originellement vous êtes les enfants du Père illimité. Il vous donne un héritage pour 21 vies. Il explique: Mes plus doux enfants, les péchés que vous avez accumulés vie après vie sont sur votre tête. Vous M'appelez afin d'en être libérés. Les sages et les saints disent: "Ô Purificateur!" Ils ne comprennent rien et ne font que chanter et frapper dans leurs mains. Si quelqu'un leur demandait comment avoir du yoga avec Dieu, ou comment Le rencontrer, ils répondraient qu'Il est omniprésent. Est-ce le chemin qu'ils montrent aux autres? Ils disent qu'on peut trouver Dieu en étudiant les Védas et les écritures. Mais le Père dit: Je viens tous les 5000 ans, selon le *plan* du *drama*. Personne, excepté le Père, ne connaît les secrets du *drama*. Il ne peut pas y avoir de *drama* de centaines de milliers d'années. Le Père vous a expliqué qu'il durait 5000 ans. Baba vous a déjà dit au cycle précédent: Manmanabhav! C'est le grand mantra, le mantra qui vous permet de conquérir Maya. Seul le Père vient ici pour vous en expliquer le sens. Personne d'autre ne peut l'expliquer. On se souvient aussi que "Celui qui accorde le Salut à tous est unique". Cela ne peut pas être un être humain. Ce ne sont pas non plus les déités. Là-bas, il n'y a que du bonheur et personne ne pratique la dévotion. On pratique la dévotion pour rencontrer Dieu. À l'âge d'or il n'y a pas de dévotion car tous ont reçu leur héritage pour 21 vies. C'est pour cela que l'on se souvient de cette phrase: "Tout le monde se souvient de Dieu dans les moments de peine." Ici, la peine est illimitée. Les gens ne cessent de dire: "Mon Dieu, prends pitié!" Ce monde de peine de l'âge de fer ne dure pas éternellement. Les âges d'or et d'argent sont devenus le *passé* et ils existeront à nouveau. Personne ne peut se souvenir de quoi que ce soit sur des centaines de milliers d'années. Le Père vous donne maintenant toute la *connaissance*. Il se présente à vous et vous explique les secrets du début, du milieu et de la fin de la création. Il est question de 5000 ans. Les enfants, vous en êtes maintenant conscients. Vous vivez

aujourd'hui dans un royaume étranger. Avant, vous aviez votre propre royaume. Ici, les gens conquièrent leurs royaumes par la violence. Les enfants, vous établissez votre royaume par le pouvoir du yoga. Vous avez besoin d'un monde satopradhan. Le vieux monde prendra fin et ce sera le nouveau monde. Ce monde est le vieux monde de l'âge de fer. L'âge d'or est le nouveau monde. Personne ne le sait. Les sannyasis disent que tout cela est le fruit de votre imagination et qu'en ce moment c'est à la fois l'âge d'or et l'âge de fer. Le Père explique: Aucun être humain ne connaît le Père. Si c'était le cas, il Le présenterait aux autres. Personne ne sait ce que sont les âges d'or et d'argent. Les enfants, le Père vous explique si bien. Il sait tout. Il est Janijananhar, c'est-à-dire qu'Il est *empli de connaissance*. Il est la Graine de l'arbre du monde humain. Il est l'Océan de Connaissance et l'Océan de Bonheur. C'est de Lui que nous allons recevoir notre héritage. Le Père vous donne toute la *Connaissance* qu'Il a en Lui. Achcha.

Aux plus doux des enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et *bonjour* de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. C'est le moment de vous libérer de vos péchés. Par conséquent, n'en commettez plus. Sacrifiez toutes vos vieilles choses dans le feu sacrificiel de Rudra.
2. C'est maintenant votre niveau de retraite. Par conséquent, tout en vous souvenant du Père et du *Professeur*, souvenez-vous aussi du Satgourou. Si vous voulez aller dans votre *douce demeure*, rendez l'âme satopradhan (pure).

Bénédition: : Puissiez-vous avoir des pensées pures et positives sur vous-mêmes et transformer vos faiblesses subtiles en réfléchissant dessus.

Se contenter de *répéter des points* de cette connaissance, de les relater et de les écouter, ce n'est pas avoir des pensées pures et positives sur soi-même. Avoir des pensées pures et positives sur soi-même signifie penser à ses faiblesses subtiles, à ses toutes petites erreurs et les terminer ou les transformer. Voilà ce que signifie avoir des pensées pures et positives sur soi-même. Vous tous, les enfants, vous barattez très bien cette connaissance, mais c'est en les *appliquant* à vous-mêmes, en vous transformant et en devenant l'incarnation de la dharna que vous obtiendrez des *points* lors des *résultats finaux*.

Devise: : Souvenez-vous de Karankaravanhar Baba à chaque instant et vous n'aurez plus l'arrogance de la conscience du "je".

***** OM SHANTI *****